

LA PRIÈRE

Nous allons apprendre à accomplir la prière!

Prier c'est répondre à l'appel d'Allah. Apprenons les principales étapes de la prière.

Pour commencer je dis "Allahou Akbar" en levant les mains.



Je recite la sourate Al-Fatiha puis une seconde sourate que je connais.



Ensuite je m'incline en ayant le dos bien droit.



Je me redresse de mon inclinaison



Je me prosterne en posant bien mon front et mes mains sur le sol, sans y poser mes avant-bras.



Je me relève de ma prosternation.



Je me prosterne à nouveau.



Je me relève et je fais le Tachahoud



Je fais le salut final en disant "Assalamou aleykoum wa rahmatoulah"



Voici les principales étapes de la prière. Toutes ces étapes doivent se faire dans le silence et en étant concentrer. N'oublions pas les enfants, je suis en rendez-vous privé avec Allah.